

El Gobierno francés ha reconocido el paso de los aviones rojos que bombardearon La Rioja, por territorio francés

Dicho Gobierno dice haber protestado ante el llamado Gobierno rojo y también haber tomado medidas para evitar la repetición de los criminales raids aéreos

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 26 de Noviembre de 1937.

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 26 de Noviembre de 1937.- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Interesantes manifestaciones del Duque de Alba aun periodista inglés

Las relaciones entre la España Nacional y la Gran Bretaña han de ser cordialísimas. - Lo único extraño ha sido la tardanza en llegar a una inteligencia

Londres, 26.— El Duque de Alba, agente diplomático de la España nacional en Londres, ha concedido una entrevista a un representante de la agencia Reuter, durante la cual ha hecho las siguientes declaraciones: "La España nacional comprende la mayor parte y es el único territorio de la Península en que reina el orden y el derecho. Lo único que ha variado es el hecho de que el obrero, ahora se encuentra en una posición mucho más elevada y segura. Por lo demás, nos otros seguiremos desarrollando nuestra vida comercial como antes, lo cual quiere decir que necesitaremos mercados para nuestros productos, y por consiguiente, Gran Bretaña ha de ocupar, también, como antes, el primer lugar en nuestro comercio exterior. Yo soy el que ahora estoy en cargo de hacer las gestiones a este respecto. La mayor parte de los productos minerales y gran parte de toda la industria pesada de España está en manos de los nacionales, lo cual ha de tener en cuenta Inglaterra, dado su interés por nuestros minerales. En las provincias del Norte se ha vuelto a trabajar con to-

da normalidad en las minas y pronto volverán a dar su máximo rendimiento.

La producción actual sobrepasa ya a la de hace seis años, y, en verdad puede decirse, que el problema que ha de solucionar la España nacional, es un problema de superproducción.

Por otra parte, la España nacional necesita carbón, algodón y productos de lana, de lo cual podrá proveerlos Inglaterra, y yo estoy aquí para fomentar esta recíproca inversión.

Muchos españoles de la España nacional estaban sumamente extrañados de que se haya tardado tanto en llegarse a una inteligencia con Inglaterra.

Por lo demás de todos es conocido el hecho de que en la España roja ha desaparecido, por completo todo vestigio de vida religiosa, mientras que en el territorio de la España nacional son respetadas todas las religiones. Pero, pronto habrá sido vencida la agresión hecha a nuestros derechos, nuestra libertad y nuestra religión.

La España del general Franco se declaró a favor de la paz, pues su único enemigo es el comunismo."

Paris, 26. -- Oficialmente se comunica que el día 23 del corriente mes de noviembre los observadores franceses de la frontera con Cataluña, advirtieron el paso de dieciocho aviones que del interior de Francia se dirigían hacia Pamplona y más tarde a la Rioja. El Gobierno francés ha encargado a su embajador en Barcelona que haga una enérgica protesta ante el Gobierno rojo por tal hecho y conminándole a que no vuelvan a repetirse tales hechos. Se añade, por otra parte, que el Gobierno francés ha tomado sus medidas para evitar que la aviación roja vuelva a pasar por territorio francés para hacer incursiones en la zona nacional.

Dimite el cónsul honorario del Japon en Barcelona

Tokio, 26. -- Los círculos políticos de Tokio conceden gran importancia al hecho de que el Japon haya aceptado la dimisión del cónsul honorario del Japon en Barcelona, señor Delgado, lo que hace prever el inminente reconocimiento por el Japon del Gobierno del general Franco.

UNA GRAN OBRA BENÉFICA PARA NUESTRA CIUDAD

S. E. el Gobernador General de las Plazas de Soberanía dispone la creación del

"Albergue para la infancia y la ancianidad"

Se construirá a tal fin un magnífico edificio, dotado de todos los adelantos, en el antiguo Parque Dockers, junto al Stadium Municipal

Ayer se reunió el Comité local y rápidamente comenzaron los trabajos de la nueva institución benéfica

¡Ay Ceuta, Ceuta mía, que te asomas a azules de mar latino y te haces ojos de asombro y gratitud, en tus siete colinas, para mirar y adorar a quien con cariños de padre y hermano, por mandato de FRANCO, te está forjando para el imperio!

¡Ay Ceuta, Ceuta mía, que has sido la primera en sentir te imperial en la Nueva Patria, en un 21 de Noviembre que alumbraba un sol radiante de un Julio glorioso, que regresó con prisas a asomarse y a sumarse a la Gran fiesta de su Stadium maravilloso!

¡Ay Ceuta, Ceuta mía, que te dio el CAUDILLO para mandarte y para cuidarte, para darte brío y pujanza, para darte ternuras y nueva vida!

¡Ay Ceuta, Ceuta mía, que ya lo sabes y que ya repican campanitas de plata en tu corazón de española de saber que el, JUAN BEIGBEDER ATIENZA, es quien te lleva de la mano por las rutas del Imperio y que es él -- bajo la guía luminosa de FRANCO -- quien te trae la Patria, el Pan y la Justicia, tal como te los pintó y te los glosó el camarada Villarejo en la fiesta Grande de tu Nacionalismo, en aquella mañana en que cielo, mar y tierra se vistieron de azul!

¡Ay Ceuta, Ceuta mía, que cada día tiene su afán y el de hoy nos trae piar alegre de nuestros pequeñuelos y bendiciones de nuestros ancianos, para que los ofrendes a quien te rige y te ama!

¡Ay JUAN BEIGBEDER ATIENZA, que se nos hacen gozo y alborozo la pluma y el corazón y ni la una ni el otro, como voceros del sentir de la ciudad y del latir propio, se atreven a glosar en lírica lo que sólo los poetas -- no los periodistas -- pudieran cantar en rima!

¡Ay JUAN BEIGBEDER ATIENZA, que los niños de Ceuta, por tí y para tí van a cantar a Dios la alegría del pan

nuestro de cada día y van a ser orgullo de una raza inmortal!

¡Ay JUAN BEIGBEDER ATIENZA, que las más puras lágrimas de los hombres a quienes el tiempo puso surcos en las mejillas, van a brotar por tí y para tí, en agradecimiento a tu obra cristiana y española!

¡Ay, Ceuta, Ceuta mía, que ya nuestros niños y nuestros ancianos van a salir de la casona triste y van a tener el

ORDENANZA DEL GOBERNADOR GENERAL DE LAS PLAZAS DE SOBERANÍA

El edificio donde actualmente cumple sus fines benéficos el Patronato de la Casa de Misericordia, Asilo de Huérfanos y Ancianos de la Ciudad, de Ceuta, pese a los buenos deseos de las personalidades que constituyen el organismo director, no reúne las condiciones necesarias al objeto. Y para realizar la construcción de uno nuevo, en virtud de las facultades que me confiere la Orden del Generalísimo de 9 de Noviembre de 1936.

ORDEN

- 1.º--Se constituye en la Ciudad de Ceuta un Comité, para que, con independencia, dirija, encauce y administre las obras de un edificio de nueva planta que se denominará "ALBERGUE PARA LA INFANCIA Y LA ANCIANIDAD". Dicho organismo se encargará de recabar fondos, invertir su importe, administrar la obra y proceder en su día a la entrega de la misma al Patronato encargado de su funcionamiento, con cuyo acto, cesará aquel en su cometido.
 - 2.º--El expresado Comité quedará constituido del modo siguiente:
PRESIDENTE.—El Excmo. Señor Delegado del Gobierno Nacional.
VICEPRESIDENTE-INSPECTOR.—El Ilmo. Señor Alcalde.
VOCALES.—Muy Ilustre Señor Vicario General; Sr. Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.; Sr. Presidente de la Cámara de Comercio; un Sr. Arquitecto Municipal; Sr. Secretario de la Delegación del Gobierno.
SECRETARIO, INTERVENTOR Y DEPOSITARIO.—Los que ejerzan estos cargos en el Ayuntamiento.
 - 3.º--El capital inicial con que comenzará a actuar el Comité lo constituirán las siguientes partidas:
1.ª--El valor del actual edificio Asilo, tasado, aproximadamente, en ciento sesenta mil pesetas, que abonará el Ayuntamiento de Ceuta, en los plazos que sus necesidades lo permitan.
2.ª--Cien mil pesetas del fondo de multas impuestas por mi Autoridad.
3.ª--Cien mil pesetas a cargo de lo recaudado hasta la fecha por Plato Unico, en la Ciudad de Ceuta.
4.ª--Una subvención mensual de cuatro mil pesetas, también a cargo de la recaudación del Plato Unico en dicha Plaza, que se satisfará en tanto no se termine de abonar la obra.
- El Comité administrará estos fondos, empleándolos en la construcción del edificio, así como los que obtenga por donativos u otra forma autorizada, bajo su responsabilidad, sin perjuicio de rendir, en su día, cuenta de su inversión.
- Tetuán, 23 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Gobernador General, Juan Beigbeder.—Rubricado.

Dice el portavoz del ministerio japonés del Exterior "El Japon anunciará en breve el reconocimiento del Gobierno del General Franco"

Tokio, 26. -- El viernes por la mañana, el portavoz del ministerio de Relaciones Exteriores ha hecho importantes manifestaciones sobre política exterior. Refiriéndose a las informaciones que han aparecido en el sector de la prensa extranjera, en el sentido de que en breve se realizará el reconocimiento oficial del Manchukuo, declaró que nada se sabía en los círculos oficiales de Tokio acerca de tal intención. Sin embargo, dijo que podía declarar que el Japon anunciaría en breve, el reconocimiento del Gobierno del general Franco. Preguntado si el Japon tenía

la intención de declarar la guerra a China, contestó que el Japon no declararía la guerra bajo ningún concepto, si la situación general continuaba como hasta ahora. Añadió que no podía predecir nada definitivo si surgirían modificaciones de carácter imprevisto.

Seguimos acusando a la Francia roja

En otro lugar publicamos una noticia de París, en la que se da cuenta de que el Gobierno francés ha reconocido públicamente el paso por el territorio de su gobernación, el pasado día 23, de los dieciocho aviones rojos, que realizaron el criminal y cobarde raid sobre los indefensos pueblos de la Rioja. Y añade la información que el Gobierno del frente popular de la vecina República, ha ordenado a su embajador en Barcelona elevar una protesta ante el llamado Gobierno central marxista -- para diferenciarlo de todos esos otros extinguidos o existentes comités de pseudo repúblicas independientes de Vizcaya, Asturias, Aragón, Barcelona etc. -- por esos vuelos, que infringen todas las leyes internacionales. Y por último que el Gobierno frente populista galo ha tomado sus medidas para que no vuelvan a repetirse los criminales vuelos.

La primera parte de la noticia es el yo pequeño; las otras dos nos merecen -- sentimos decirlo -- muy poco crédito. Y no nos merece ninguna garantía ese Gobierno que arrastra a Francia por caminos de abrojos y espinas donde van quedando desgarradas su historia y su civilización, porque en ningún momento los frentes populares franceses cumplieron su palabra.

Y hoy, como ayer, ponemos ante los ojos del mundo, una nueva serie de infracciones a la No Intervención, que juraron guardar, los ministros franceses. He la aquí:

Durante la semana comprendida entre los días 17 y 24 de Octubre entraron por la frontera de Perthus a la zona roja, procedente de Francia 108 voluntarios.

Durante la siguiente 130 voluntarios más y entre los días 1 y 7 de Noviembre la cifra aumentó hasta 1.251.

Hacia las mismas fechas atravesaron la montaña por la vía Massenet y de Cabrenys-Dardius muchos más voluntarios.

En la mañana del 27 de Octubre llegaron a Port Bou cinco trenes procedentes de Montauban, conduciendo refugiados, que habían huido de Gijón, entre ellos unos cuatro mil milicianos; siendo de notar que, la mayoría de ellos, iban equipados y armados.

Durante las semanas del 17 al 24 de Octubre pasaron por la frontera de Perthus 1.260 bidones de gasolina y 34 chasis, marca "Ford".

En la semana siguiente y por la misma frontera tuvieron entrada 2.700 bidones de gasolina vacíos, 932.000 litros de gasolina, 9.250 litros de super-carburante, 84 toneladas de placas de acero y 87 camiones y chasis de diferentes marcas.

En igual tiempo hallaron acceso a la zona roja, por la frontera de Cerbere, 1.543 automóviles, camiones y motos de diferentes marcas, más de cien toneladas de espinos artificiales, 20 toneladas de latón, 39 de aluminio y 41 de maquinaria.

En la semana primera del presente mes entraron por Perthus 9.841 toneladas de gasolina y por Cerbere 2.312 de material de guerra, más 172 autos y camiones.

Igualmente sabemos, con plena seguridad, de los siguientes vapores que partieron del puerto de Marsella con destino a la zona roja entre los días quince y veintuno de Octubre:

Vapor "Cabo Mayor", con material de guerra; vapores "Martis", "Esperanza", "Le Gaulois" y "Franc", con carga general, y vapor "Seapank" con material de guerra.

Con carga semejante partieron el día 18 para Barcelona los buques "España III" y "La Guardia", y el día 19 el vapor "Cala Antio" y el "Scapeak", con material de guerra y el día 28 el vapor "La Corse", también con material análogo.

Por estos días partió de Marsella con cargamento de petróleo para Alicante el vapor "Arlette", que pocos días después volvió a hacer otro viaje con igual carga.

El día tres de Noviembre partieron, también de Marsella, el "Takis" y el "Aguá Varvara", los dos con material de guerra, y el día siguiente partió el petrolero "Camiero" con cargo de gasolina.

Estos son los hechos que oponemos nosotros a las palabras falaces de los hombres del frente popular francés. Que, estamos seguros, no intentarán siquiera desmentir o desvirtuar.

El enemigo ha infiltrado traidores en la retaguardia con disfraz de murmuradores. Si eres buen español, hazlos callar en seco y entregalos a la justicia del Caudillo.



EL SENOR

Don José Rodríguez Pellón

Oficial de Aduanas y Gestor del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad, falleció en el día de ayer, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Isabel Rivas Manglano, hijos, don Ricardo, doña María, don José, doña Isabel, doña Esterbina, doña Carmen y don Fernando, hijos políticos, don Lorenzo y doña Isabel Trujillo Santos, hermana doña Concepción, nieto, primos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción de su cadáver, que tendrá lugar, a las 13 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.



LA SENORA

D.ª Encarnación Muñoz Cano

Falleció el día de ayer a los 48 años de edad

R. I. P.

Su esposo don Manuel Fernández Cala, hijos, Encarnación, Manuel, Francisco, África y Enrique; hermanos José, Virtudes y Emilia, hermanos políticos don Manuel Murciano, don Eladio Rodríguez y doña Antonia Giménez, sobrinos y demás familia.

Al participar tan sensible pérdida, RUEGAN a sus amistades, una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a las 15:30 horas.

Vivía: Calle Pedro Meneses número 4.
(No se reparten esquelas)

Por el Ayuntamiento

AUTORIZACION PARA LA CELEBRACION DE UN ACTO BENEFICO

Cuando el informador visitó en la mañana de ayer al señor alcalde, éste se hallaba en su despacho particular, recibiendo la visita del señor Ochoa, director de la "Fardula".

La citada visita parece ser que tuvo por objeto el pedir la correspondiente autorización para celebrar en el Teatro Cervantes el próximo día 7 de diciembre, un festival a beneficio del Aguinaldo del Soldado.

El señor alcalde accedió solícito y felicitó a los componentes de dicho cuadro artístico que de manera tan desinteresada vienen actuando en los distintos beneficios que por distintos conceptos han organiza-

do en nuestra ciudad, prometiendo su asistencia ya que el datorio es el fin a que ha de destinarse la recaudación.

DONATIVO RECIBIDO

También nos comunicó el señor alcalde haber recibido del que ha sido director del Monte de Piedad de Ceuta, señor Trujillo, el importe íntegro del sueldo que le correspondía cobrar en el mes de la fecha, destinando 100 pesetas para el aguinaldo del combatiente, otras 127,50 pesetas para el Asilo con objeto de que se empleen el día de Navidad, 100 pesetas más con idéntico fin para la Cantina Escolar de San Amaro y otras 100 pesetas para los comedores de Auxilio Social de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Noticias varias

A SEVILLA

En la mañana de ayer, marchó para la ciudad de Sevilla a solventar algunos asuntos particulares, el excelentísimo señor general, caballero mutilado, don León del Real, habiendo sido despedido por su hijo y muchas de sus amistades.

Desémosle al ilustre viajero un buen viaje.

ENFERMO

Desde hace unos días se encuentra bastante enfermo, el maestro de obras de la localidad don José Garrido.

Lamentamos la dolencia que aqueja al señor Garrido, deseándole un pronto y total restablecimiento.

TRASLADO DE LAS OFICINAS DEL MONTE DE PIEDAD

Desde el próximo lunes comenzarán a funcionar en el nuevo local de la calle de Isabel Cabral, núm. 3, bajos, las oficinas del Monte de Piedad de Ceuta, que estaba instalado en la calle de Alfau.

El nuevo edificio acondicionado muy preferentemente para las necesidades del Monte de Piedad, reúne condiciones excepcionales para el fin a que ha sido destinado.

En lo sucesivo todas las operaciones se harán en dicho local, que, como indicamos, reúne todas las condiciones precisas para ello.

EL PAGO DEL SUBSIDIO PRO-COMBATIENTE

Hoy comenzará a pagarse la nómina de los familiares de

nuestros combatientes que se hallan incluidos y que se benefician con los fondos del subsidio, reanudándose el pago el próximo lunes y el martes para todos a los que corresponde cobrar el mes de la fecha, efectuándose dichos pagos en el Ayuntamiento como todos los meses.

Ayuntamiento de Ceuta

Mantas entregadas el día 25. Familia de José Rodríguez Pellón, 1. manta. Lorenzo Trujillo, 1. Visitación Gómez de Chaves, 1. manta. Señora de del Valle, 1. Emilio Pérez, 1. Luisa Suñol de Calatayud, 1. manta. Isidoro Arrillaga, 1.

MENACHO Librería

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños Ex interno por oposición de la especialidad Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 8 General Sanjurjo, 19, entre calle de TETUAN

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

Especialidad de la Casa

PEDRO DOMECQ Y C.ª

JEREZ



"Aguinaldo pró Combatiente"

(Primera lista)

Doña María Córdoba Muñoz, 12'50.

Doña Consuelo Córdoba Toledano, 12'50.

Don Diego Trujillo González, 100'00.

Don Miguel Sánchez Callejón, 50'00.

Don José Benoliel Benta, 250'00.

Suma y sigue, 425'00 pesetas.

Ceuta 26 de Noviembre de 1937. — II Año Triunfal.

AVISO Ayuntamiento de Ceuta

Por falta de créditos las obras que se realizan en la construcción de "VILLA DESENGANO", sita al pie de la carretera Ceuta - Tetuán, quedan suspendidas definitivamente, el día 31 de diciembre próximo.

Lo que se hace público para que los créditos que existan pendientes de materiales servidos a dicha obra, por cuenta del contratista de la misma don Gabriel Rocamora García, sean presentados a su debido tiempo y liquidados antes de la fecha que se indica.

Ceuta 25 de Noviembre de 1937. — II Año Triunfal.

EL PROPIETARIO, Luis Martínez y Barrie.

Monte de Piedad de Ceuta

Encontrándose vacante el cargo de Director de esta entidad, se anuncia concurso para proveer dicho cargo, retribuido con el haber anual de siete mil pesetas, y con carácter provisional, admitiéndose las solicitudes hasta las trece horas del día dos de Diciembre próximo, en el domicilio de la entidad.

A las solicitudes se acompañarán los documentos que acrediten los méritos que puedan alegar los concursantes.

Ceuta, 23 de Noviembre de 1937. — II Año Triunfal.

La Junta de Gobierno

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS

El mejor de Marsuecos y el de las caras más bonitas Teléfono: 3-6-7 Pabellón, 3

CAFE "LAS CAMPANAS"

El mejor de Marsuecos y el de las caras más bonitas Teléfono: 3-6-7 Pabellón, 3

Sección primera de Recluta AVISO

Por el presente se hace saber al mozo MANUEL BURGOS RUIZ, hijo de Carmen, natural de Castellar de la Frontera (Cádiz) que en el plazo de tres días, a partir de la fecha de la publicación de este Aviso, debe presentarse en esta Dependencia para un asunto de su mayor interés.

Ceuta, 24 de Noviembre de 1937. — II Año Triunfal.

El Presidente, Nicolás Jiménez.

Secretaría AVISO

Hasta las doce horas del próximo martes, treinta del actual, se admiten ofertas en pliegos cerrados en esta Secretaría Municipal, para la apertura de DOSCIENTOS CINCUENTA HOYOS de 60 x 60 en las laderas del Monte de San Amaro.

Lo que se hace público para

conocimiento de los interesados.

Ceuta, 26 de Noviembre de 1937. — II Año Triunfal. El Secretario, Alfredo Meca.

El nuevo inspector de Sanidad de la Zona

Hemos recibido un atento saludo, de don Juan Solsona Conillera, por el que nos informa de su nombramiento para inspector de Sanidad de la Zona, ofreciéndose en su alto cargo, tanto oficial como particularmente.

Agradecemos en cuanto vale la atención que nos ha dispensado el señor Solsona Conillera, a quien desamos todo género de venturas y los mayores éxitos en el desempeño de sus nuevas funciones.

Triduo de la medalla milagrosa

En nuestro número de ayer, involuntariamente, apareció equivocado el título de uno de los sueltos de la vida local, y por ello, a continuación formulamos la correspondiente aclaración.

En lugar de haberse insertado "Triduo de la Medalla Milagrosa", se publicó "Triduo de la Medalla Militar".

Queda, pues, hecha pública la aclaración.

Fallecimiento sentido

Al mediodía de ayer, dejó de existir, a causa de una penosa enfermedad, nuestro vecino, oficial de Aduanas y gestor del Ayuntamiento de la ciudad, don José Rodríguez Pellón.

Apenas conocida la noticia en la plaza, fueron muchísimas las personas que se apresuraron a hacer acto de presencia en el domicilio del finado, con el fin de testimoniar a sus desconsolados familiares, la expresión de su más profunda condolencia ante tan sentida como irreparable desgracia.

A los múltiples testimonios de pésame que, por tan triste motivo, vienen recibiendo los familiares del señor Rodríguez Pellón (q. e. p. d.) unimos el nuestro, muy expresivo y sincero.



JEREZ "LA RIVA" COGNAC "LA RIVA"

MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA FAUBLET

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PAPELES FINOS

CEUTA TELÉF. 192. ACTUAL

La justicia en la España Nacional

Hemos dicho en números anteriores, que los distintos casos que se registran en la vida de la España de Franco, acusan la más recta e imparcial justicia, para cuyo fin, se han publicado algunos hechos que así lo confirman.

Vamos, el que sigue, que es, como los anteriores, muy significativo:

"En un Consejo de Guerra celebrado en la plaza de León, ha sido condenado a la pena de muerte el procesado Victoriano Caunedo Reyero, por razón de los siguientes hechos:

El procesado, de antecedentes extremistas, se dedicaba antes del Glorioso Movimiento Nacional a perseguir y molestar a las personas de orden; cuando se produjo esta Gesta se alistó voluntariamente en las filas rojas y ya en ellas se dedicó a robar ganado, a incendiar la Iglesia de Villarín, preparó una emboscada a un coche que, ocupado por Falangistas se encaminaba a Torre Barrio, disparando contra el mismo y matando e hiriendo a los ocupantes, hecho del cual se vanagloriaba. Intervino en la captura de los prisioneros de Pola de Somiedo a los que maltrató bárbaramente de palabra y obra, como también a las enfermeras les niega agua, escarneciéndolas y dando pruebas, a decir de múltiples testigos presenciales, de una crueldad y unos instintos de fiera.

Otra nueva prueba de crueldades realizadas por los rojos. La justicia imparcial, recta y humana de Franco se deja sentir, sin aduleramiento.

Así es la nueva España, forjada con sangre de mártires y que vive al calor de tantas y tantas heroicidades.

CERVANTES

Cervantes, hoy sábado. De 6 a 12.

VIZCAYA Y EL 18 DE JULIO

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., sección de Cine, presenta este magnífico documental en CINCO partes y en ESPAÑOL y una hora aproximada de duración.

¡VIZCAYA! El frente que según los técnicos rojos era irfranqueable, se viene abajo ante el empuje arrollador y entusiasta de nuestros bravos soldados. Toma de Ochandiano, Amorabieta, Guernica, Durango, Lequeitio, Eibar... los célebres Inchortas, San Julián de Musqués y... ¡BILBAO!

¡18 DE JULIO! Nuestra retaguardia henchida de fe y fervor patriótico. La exaltación de sus figuras señeras, el culto a sus héroes y mártires garantía de un futuro glorioso y pujante por caminos de Imperio... visión esplendorosa de una España inmortal.

También se proyectará la magnífica comedia Metro, interpretada por Robert Montgometry, Sally Eilers, Madge Evans, titulada LA MUJER QUE HE CREADO

España Portugal

Ante todo una aclaración. Yo jamás escribí de fútbol. Si de toros, en cuya fiesta popularicé, un poco, el pseudónimo de KIRELES, aparecido, también, en las columnas de "EL FARO". Yo no soy, pues, un crítico de ese deporte que considero macho y estético, contra la opinión de los que creen lo contrario con respecto a lo último. Y ya puesto en el trance, diré que puede no tener la luminosidad de una corrida en donde el sol arranca luces de los bordados de oro de los "vestidos"; puede, también, que por carecer de la inminente tragedia de la fiesta española, muy acorde con el temperamento que proporciona a nuestro ser el ardor de la sangre, carezca de ese matiz profundo y recreativo que no nace de una orientación brutal, sino de un enamoramiento del valor, al que los españoles — valientes todos — rendimos culto. Pero es macho el deporte y es estético. La estética es belleza y la belleza es arte y el deporte futbolístico es un arte que no puede estar desprovisto de belleza y por tanto de estética.

Sentado esto, a modo de preámbulo, entraré en el fondo de la cuestión. Yo no hablo de fútbol, porque no sé. Me ruborizo un poco al hacer esta confesión por lo vulgarizado que está ya y lo atrasado que vivo. Pero esto no quiere decir que deje de ocuparme, si quiera una vez, del próximo partido que ha de jugarse en Vigo el día 28 del corriente mes, en cuanto atañe a su significación espiritual de enlazamiento de España y Portugal, pues con este motivo una vez más de manifiesto en las duras circunstancias de nuestra tragedia.

Siempre nos llegó alientos de la nación hermana. Desde aquellos días en que nuestras ilusiones y nuestro buen deseo, más que nuestros medios, abrían caminos anfiburosos en la Patria que conquistábamos. Portugal nos brindaba ánimo y fe, con las sonoridades de su voz amiga que recorría los espacios cantando nuestras victorias.

Ahora, en el tapiz conquistado de la tierra española, fren

te a frente, en disputa caballerescas, España y Portugal contendrán, a la luz del mundo, expresando, por medio del deporte que es, también, voz espiritual de los pueblos, la comprensión de las dos naciones que se disputan entre sí un éxito deportivo, con las garantías de cuando se es caballero y señor.

La España nacional, única España que existe, recoge, con esto, una prueba más de la estimación profunda del pueblo portugués y evidencia ante el mundo, que hasta el deporte internacional marca el paso al ritmo de una realidad indiscutible.

Diez mil portugueses llegarán a Vigo, para presenciar el primer partido internacional que ha de celebrarse en la España de Franco. Serán diez mil embajadores que nos entran, confirmando el amor de la hermana lusitana y diez mil voces que cantarán el maravilloso resurgir de la España inmortal.

Posiblemente, no en la otra España como se ha dado en llamarle, sino en la anti-España, emporio del mayor salvajismo, este hecho trascendental sonará a dobles de campanas, indicando el cadáver de un Estado, de un Poder o de un Gobierno, que pierde por momentos sus esencias de tales y se convierte en un "fiambre", próximo a reposar en las catacumbas del más absoluto olvido.

Las armas de los españoles auténticos que defienden a la Civilización del moscovismo ruso, terminarán en breve plazo con la ficción de ese Gobierno que no gobierna; pero ya, de ante mano, las cancellerías le vuelven las espaldas y el deporte, que es caballero, le niega su saludo al negarle su beligerancia.

España y Portugal se abrazarán el día 28 en Vigo. Feroces patrióticos inundarán el Stadium de Balaidos y de cada corazón, español y portugués, se escapará un rumor de confesiones íntimas que sellarán el mutuo afecto que nos une, de siempre y para siempre.

Antonio Valdivia

Clases particulares a domicilio

REPASO DE ASIGNATURAS DE BACHILLERATO

Razón Soberanía Nacional número 118

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta nariz y oídos

Visita en Ceuta

HOTEL ALHAMBRA

Sábados y domingos: De 10 a 12

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RÁPIDOS A MOTOR

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA Don José San Martín, Jardines, 1

EN SEVILLA Don Plácido Fernández, B. D. Ante 1.

EN TANGER Don Pedro Artesanal, Calle de...



ZEISS Microscopios

de toda clase para laboratorio y viaje

Lupas a mano y con estativos

Cámaras para microfotografía

Instrumentos quirúrgico-ópticos

Lámparas Pantophos para quírofanos

Polarímetros Refractómetros Fotómetros

LA TÉCNICA

ING. E. RÜDT

TETUÁN APARTADO 83



ZEISS

AGENCIA OFICIAL

CASA ROS

CEUTA TETUAN LARACHE



GEMELOS ZEISS

Vitabana LACTEADO

Desayuno completo.

No necesita leche ni azúcar

SE PREPARA CON AGUA

Vitabanacacao y Vitabana vainilla

Antirraquitico. Superalimento

Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00

Pida muestras y prospectos

De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías

REPRESENTANTE GENERAL:

Luis Ferrer

Soberanía Nacional, 60

OTRO RASGO DEL GOBERNADOR CIVIL DE CORDOBA

El Gobernador Civil de Córdoba, camarada Eduardo Valverde, dirige a la Delegada Provincial de "AUXILIO SOCIAL" en Córdoba la siguiente nota:

"De todas las consecuencias que la guerra ha traído para esta provincia tan castigada por ella, la que me produce más viva inquietud es la situación física y moral de los millares de niños que dejó sin padre, no importa por cual razón o sinrazón. Desde el primer momento he creído que para despejar en el porvenir de la nueva España nubes de tristeza y de odios, hay que reconquistar plenamente para ella a esa juventud y esa infancia desdichadas, flecos sociales donde germinan siempre las más violentas pero también las más explicable rebeldías. A esta obra decidí aplicar todos los recursos que los organismos oficiales me ofrecieron, pero he llegado al convencimiento, tras la larga experiencia de unos meses, de que en tanto se renuevan reglamentos, costumbres y usos, cualquier organismo típicamente oficial carece de adaptabilidad, de emoción, de finura suficiente para poder guiar esta labor, obra de paz, de amor y de esperanza, precisa ante todo de la delicadeza y ternura femenina y en cuanto tiene de justicia social y de fe en los patrios destinos requiere juventud, ilusión y patriotismo. De todo esto "AUXILIO SOCIAL" dió revelantes pruebas en este primer año de su actuación, que ahora cumple, y por ello, con mi felicitación más efusiva quiero rendirle el justo homenaje de mi confianza, poniendo bajo su tutela y cuidado esos miles de niños de validos. Para ello y sin perjuicio de decirlo así a la Delegada Nacional, remito a Vd. como Delegada provincial, todos los antecedentes necesarios tanto estadísticos como de trabajos y gestiones ya hechas, para que dentro de las normas de esa institución, puedan dar unidad conveniente a este empeño, suscribo en la adjunta "FICHA AZUL" la cantidad de 12.443'63 (ciento doce mil cuatrocientas cuarenta y tres pesetas con sesenta y tres céntimos) para aumentar los recursos de que esa institución dispone en toda la provincia. Queda Vd. autorizada para hacer públicas estas manifestaciones que espero sean ejemplo y estímulo a cuantos en cumplimiento de sus deberes para con

Dios y con la Patria, están obligados por tener medios suficientes a colaborar en la Obra Cristiana de "AUXILIO SOCIAL".

No es la primera vez que este gran español se preocupa de "AUXILIO SOCIAL". Nosotros no tenemos otra postura más firme, completa y expresiva que saludarle brazo en alto.

MILICIA NACIONAL

Servicio para mañana. Jefe de cuartel: Suboficial don Alfonso Moreno Sánchez. Imaginaria: Suboficial don José Gutiérrez Trujillo.

Plantones, vigilancia y servicio nocturno: Segunda Falange completa.

Imaginaria: Tercera Falange. Servicio Playa Benítez-Príncipe y Almadra: Octava Falange.

AUXILIO SOCIAL

Comedores infantiles del Grupo Escolar Lope de Vega, Barriada del Príncipe, Moros de Hadá y Castillejos

Almuerzo: Cocido con verdura. Carne y tocino. Comida: Sopa de fideos. Pescado frito. Postre.

Donativos: Constería de la Campana, 130 pasteles. Simón Fernández, 100 bollos de leche.

Don José Santos Vilela, 100 naranjas. Don Adolfo Orozco, 4'00. Los panaderos, 210 panecillos.

Muy agradecidos a nuestros generosos donantes. Ceuta, 26 de Noviembre de 1937. — II Año Triunfal.

EL DELEGADO

¡Arriba España!

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 17 de noviembre de 1937.

Artículo primero. — El domingo día 28 del actual a las 8 de la mañana se presentarán en el cuartel en traje de marcha y merienda, las dos centurias de cadetes con el objeto de asistir a misa a las ocho y treinta, saliendo de excursión para el campo a las 9.

Artículo segundo. — Los flechas y pelayos estarán en su cuartel dicho día a las 10 de la mañana con el objeto de asistir a misa a las once de la mañana en la santa Iglesia Catedral.

El Delegado Local

BODA

En la mañana de ayer a las once, contrajeron matrimonio en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, los queridos camaradas, ella Blanca Nagel Alvarez y él, José Vila Fresneda.

Boda sencilla, eminentemente falangista. A tenor de la simpatía que poseen los contrayentes que en el Auxilio Social malagueño, antes de la entrada de las fuerzas libertadoras en la bella capital andaluza y después de ocupada, han desarrollado magnífica labor, como Delegada Provincial y Delegado Comarcal, respectivamente.

Actuaron de padrinos en la ceremonia los también camaradas Antonio Gil de Sola que a la entrada del templo daba el brazo a la novia y la esposa de aquel, Concepción Nagel, que de mantilla españolísima era conducida por el contrayente.

Entraron en el templo a los acordes de la marcha nupcial clásica. Bendijo la unión el Reverendo Padre Benjamín Brazales, Superior de la Misión Católica y terminada la ceremonia firmaron el acta como testigos los camaradas Villarejo, Secretario provincial del Movimiento en Marruecos; González de Lara, Delegado Provincial de Auxilio; Valdés, Savos y el alférez Caffarena.

Concurrieron gran número de personas que testimoniaron a los nuevos esposos sus más sinceras felicitaciones, a las que nos unimos nosotros, brazo en alto, deseándoles eterna y merecida luna de miel.

Inspección de la Comisión Económica de Tetuán

Se rectifica precio mínimo de exportación de almendra a dos chelines, dos peniques, pagando la libra esterlina a 47'50 pesetas.

Por cada penique más que se logre en kilogramo, se aumentarán cincuenta céntimos en el pago de la libra para estimular exportadores.

Tetuán, 23 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal. EL PRESIDENTE, José Faura.—(Rubricado).

Tetuán, 26 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Capitán Pagador, FERNANDO FUERTES DE VILLAVICENCIO. — Rubricado. V.º B.º El Inspector Jefe, A. Domenech. — Rubricado.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 1.º Primer Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baixa). Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para cneros. Cardenal Cisneros, 1.º primer Agencia DELGADO Despaceri de Aduanas. Transportes y Consignaciones. Casa en Tetuán.

CAFE "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tugate de la Almacenes M. CARRIO O'Donnell. 9 TETUAN

PHARMACIA ITALIANA

M. Avello

3, Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790 TANGER

Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano. Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

RAMON WEL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y Jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS. Jucucal en CEUTA. Casa Central: MELILLA. TELEFONO NUMERO 280

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia. En ídem Agente SRA. VDA. DE F. APARICIO. En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS. En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART. En Málaga, Agentes SRES. SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA. En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES. CRIBR y GRAMOFONOS. PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional, 42. MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

LA TINTORERIA AMAYA

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Alcazarquivir que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A CASA MARTINEZ (Alcazarquivir)

Próxima conferencia por Eugenio D'Ors en Ginebra

La Societé Nazionale Dante Alighieri, Comité de Ginebra organiza una serie de conferencias solemnes para conmemorar el bimestenario de Augusto. Al acto inaugural de tal importancia se ha querido asociar la España nueva y eterna, resucitada por el Generalísimo Franco al incluir en la lista de conferenciantes a una de las figuras intelectuales representativas del pensamiento tradicional español.

A continuación reproducimos los términos con que se ha efectuado la invitación a Eugenio d'Ors.

"El Comité de Ginebra de la Societé Nazionale Dante Alighieri organiza para el próximo curso literario una serie de conferencias inspiradas en el gran acontecimiento histórico que actualmente se celebra en Italia con la "Exposición de la Romanidad" con motivo del Bimestenario de Augusto. Deseamos que este ciclo de conferencias participen las primeras figuras de toda la latinidad, por lo que representa este gran aniversario, me honro invitando a Su Señoría para la primera quincena de diciembre. Nadie sería más digno de este honor que un ilustre rijo de la España Nacionalista, que además de haber sido la primera en recibir el sello de la civilización latina, de nuevo se ha levantado heroicamente para reivindicar contra las estemas manías de los bárbaros sus orígenes y toda su gloriosísima historia."

LOTERIA El premio gordo del próximo sorteo de Navidad está en la Lotería de Triana, de Sevilla, para un vecino de Ceuta. SE SIRVEN REEMBOLSOS

RIQUISIMAS GALLETAS Mari-Trini POSTRE IDEAL

LOTERIA PATRIOTICA DE GRANADA Se sortea los días 10, 20 y 30 de cada mes 10 PESETAS BILLETE Y UNA PESETA DECIMO Se vende en la librería "FARO" General Sanjurjo, 20. TETUAN

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES!

La Afortunada Administración de Lotería. TETUAN Además del premio mayor del último sorteo de la Lotería de Sevilla, las dos aproximaciones del segundo premio, y centena del mismo, esta Administración ha vendido veinte billetes de la centena del tercer premio, lo que hace un total de 150.000 pesetas.

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y maticos.—Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono. 4-0-3

presentativas de la latinidad. Los nombres de los tres conferenciantes son: Charles Maurras, Gonzague de Reynold y Eugenio d'Ors. El día 2 del próximo mes de diciembre, en el "Athénée de Genève", Eugenio d'Ors pronunciará su esperada conferencia desarrollando el tema "Roma, constante histórica". La distinción hecha a Eugenio d'Ors, al designarle junto con Charles Maurras y Gonzague de Reynold para la celebración del Bimestenario de Augusto, representa un acto de justicia al insigne literato español y a la España Nacional pues en un acto cultural de importancia europea, se ha querido asociar la España nueva y eterna, resucitada por el Generalísimo Franco al incluir en la lista de conferenciantes a una de las figuras intelectuales representativas del pensamiento tradicional español.

Doctora ANTONIA CASTILLO MEDICA-TOCOLOGA Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6 Hotel Majestic Ceuta

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Ciudadanos patriotas Hay que ayudar a los combatientes comprando Lotería de Navidad. Es un deber. Los SEIS MILLONES los remite sin gastos "LA MASCOTA", Administración de Lotería número L.-SEVILLA

Monte de Piedad de Ceuta (Domicilio: Isabel Cabral, número 3, bajos). Desde el día 2 de noviembre ha quedado abierta el público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos

AVISO El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendien ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mayor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "MONOPOLIO DE TABACOS".

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratistas de obras, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal Mútua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 2-2-5

CAFE BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8 CEUTA

Compañía de Navegación "Tirrenia" EL VAPOR ITALIANO CITTA DI BENGASI Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20 de Noviembre y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el 26 de noviembre Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar TETUAN (MARRUECOS) Se admiten alumnos INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCION.

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Loable iniciativa del Excmo. Sr. don Juan Beigbeder El "Albergo para la infancia y la ancianidad" de nuestra ciudad

(Viene de la primera página) dió cuenta del objeto de la reunión y el señor Meca dió lectura a la Ordenanza del Excelentísimo señor Gobernador General de las Plazas de Sobe...

El sport errante y el sport nacional

Es curioso observar, en estos momentos, las dos trayectorias del sport en España. En la España de Franco brota un movimiento de organización deportiva basado en sentimientos de continuidad nacional y en el deseo de vigorizar y enaltecer la raza que ha de conducir a través de las generaciones, el nuevo pensamiento y el nuevo estilo. En la España que sucumbe, precisamente por brutal y tenebrosa, el sport se utiliza como un nuevo procedimiento de volatilización.

Nuestra verdad se pasea por el mundo

De todas partes nos llegan testimonios de simpatía y adhesión, y cada día es una nueva oleada de fervores la que viene a morir en nuestras playas. La misma opinión de sectores y naciones que nos eran adversos o indiferentes al principio, ya se han parado en su camino, y se vuelven hacia nosotros con la sonrisa en los labios y las palmas prontas a chocar en honor del Victorioso.

Nadie te pide que hagas lo que no pueden alcanzar tus fuerzas; pero tu conciencia te exige que, en favor de los que luchan, llegues hasta ese límite de esos esfuerzos.

Asociación de la Prensa de Madrid

La Junta Directiva de la Asociación de la Prensa de Madrid, elegida por acuerdo y con fianza de los periodistas madrileños que se hallan en la zona liberada, ha celebrado su primera reunión para constituirse e iniciar el estudio de los problemas de orden moral y material que en su día habrán de ser afrontados para regular la vida y funcionamiento de la Institución.

Otras informaciones

China tratará de reunir a 23 potencias en una nueva conferencia. Ginebra, 26. — El fracaso de la conferencia del Pacífico, también llamada de las nueve potencias, ha causado gran impresión en todos los medios políticos.

EL COMITE DE ENLACE DE SOCIALISTAS Y COMUNISTAS PRETENDE QUE SOLO SON BU LAS NOTICIAS DE LA SEGURA DERROTA DE SU INFAME CAUSA

Madrid, 26. — El Comité de enlace de los partidos socialista y comunista ha publicado un manifiesto en el que intenta salir al paso de los rumores que confiesa circular no solo por el extranjero, sino incluso por la propia España roja, en el sentido de dar por perdida totalmente la causa de la República.

DANDO UNA PRUEBA MAS DE CINISMO EL GOBIERNO ROJO INTENTA HACER CREER QUE SUS CARCELES SON VERDADEROS PARAISOS

Bayona, 26. — Se sabe que el Gobierno Negrin trata de hacer creer al mundo que los presos de la zona roja están tratados en un régimen penitenciario bondadoso y humanitario y a tal fin se están editando cien mil folletos, en los que se cantan de tal forma esas "excelencias" de las cárceles rojas, que si fueran ciertas, estarían presos de los marxistas sería algo así como trasladarse a la Arcadia feliz.

Dr. CANO TORRES PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda Teléfono 547 CONSULTAS DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

Crónica de la situación militar En todas partes existe un ambiente antimarxista contra los tiranos mediatizados por Moscú

La Zona roja es un infierno dantesco donde no acaban los horrores y terrores

En la zona marxista la situación es cada día más desesperada y una de las regiones donde mejor se aprecia la descomposición es, indudablemente, en Cataluña, región acostumbrada a vivir bien con una economía parásita que engordaba a costa de la vida de las demás regiones españolas y con el "coco" del separatismo y del estat catalá.

Los dictámenes aprobados, ocupan planas enteras de la prensa roja y, por ellos se aprecia la ausencia completa de orientación. Se pide que el obrero trabaje todas las horas del día, sin semanas inglesas ni fiestas y para forzar la producción tratan de crear salario de esquile.

Como queremos la imparcialidad, nos limitaremos a recoger informaciones de los periódicos que se editan en la España marxista. Están al alcance de todas las personas y al reproducir sus palabras, nosotros, no decimos nada por nuestra cuenta. Son ellos mismos los que nos descubren sus lacras.

SALON APOLO

Hoy sábado 27 de noviembre De 6 a 12 Estreno de la superproducción Metro en español EL HEROE PUBLICO NUM. 1 Un personaje pintoresco arrastrado por los gangsters, delincuente por fuerza y héroe sin saberlo. Pocas películas emocionan e interesan tanto como EL HEROE PUBLICO NUM. 1 genial concepción del célebre escritor J. Walter Ruben lleva a la pantalla por el propio autor con la colaboración de Chester Morris, Jean Arthur y Lionel Barrymore EL HEROE PUBLICO NUM. 1 está encarnado por Chester Morris, que deja dibujado el más noble y el más vigoroso ejemplo de ciudadanía y de heroísmo EL HEROE PUBLICO NUM. 1 Pronto: "Limpia, fija y da esplendor" y "Amantes fugitivos" Un estreno bomba: "Ases de la mala pata". En español.

EL DOMINGO EN BALAIOS

El match de fútbol España Portugal será radiado Vigo, 26. — Es enorme la expectación ante el partido de fútbol que se celebrará el próximo domingo en el stadium de Balaios, entre los "once" de Portugal y España, habiéndose vendido ya más de las dos terceras partes de las entradas. El encuentro deportivo internacional, primero de la España nueva será radiado por todas las emisoras nacionales, a las tres de la tarde del domingo próximo. UN VALIOSO DONATIVO DEL DUQUE DE ALBA PARA LAS CASAS DE OBREROS E INVÁLIDOS SEVILLANOS, INICIATIVA DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO Sevilla, 28. — La obra nacional de construcción y mejora de casas para inválidos y obreros que se realiza por iniciativa feliz del General Queipo de Llano se ha enriquecido hoy con un valioso donativo del excelentísimo señor Duque de Alba, que consiste en cien mil metros cuadrados de terreno situado en las puertas mismas de Sevilla.

UNA COMIDA A BORDO DEL BARCO DE GUERRA INGLÉS "LONDON" EN PALMA DE MALLORCA Palma de Mallorca, 26. — A bordo del navio de guerra inglés "London" y por invitación de su comandante se ha celebrado una comida, a la que el ilustre marino británico invitó al comandante general de la plaza, al gobernador civil y al jefe del Estado Mayor de la Comandancia.

También asistió el comandante del crucero italiano "Diaz" anclado en el puerto y el cónsul inglés de la ciudad. Durante la comida reinó la mayor cordialidad, brindándose por la prosperidad de los tres países representados.

EN EL 400 ANIVERSARIO DE LA PROFESION DE SANTA TERESA

Córdoba, 26. — Con motivo de cumplirse hoy 400 años de la profesión de Santa Teresa, la sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons celebró una solemne fiesta religiosa en el convento de San Cayetano, de la Orden de los Carmelitas descalzos concurriendo además de las muchachas de F. E. T. de la capital, representaciones de las delegaciones femeninas de los pueblos. Se celebró una misa de comunión general, tomando la comunión 700 afiliadas, que acudieron uniformadas en brillante formación. Asistieron las autoridades y los jefes provinciales y locales de Falange y de la Sección Femenina. La fiesta resultó brillantísima.

UN GESTOR DEL MUNICIPIO SEVILLANO DONA CINCO MIL PESETAS PARA EL "AGUINALDO DEL SOLDADO"

Sevilla, 26. — Apenas publicada la disposición del Generalísimo sobre el "Aguinaldo del Soldado", esta mañana ha recibido el alcalde de esta ciudad, don José María de la Maza, un cheque de cinco mil pesetas, con destino a la suscripción, cantidad que ha sido ingresada en la caja municipal. La Comisión Gestora ha tratado en su reunión de esta mañana, de la organización de juntas pro-Aguinaldo del Comandante, dando cumplimiento al decreto.

ANTE LA PROXIMA SESION DEL COMITE DE NO INTERVENCION

Probablemente se reunirá a principios de la próxima semana. Londres, 26. — En los círculos políticos de esta capital, se espera para principios de la próxima semana, la reunión del Comité de No Intervención. Se señala que la fecha de la próxima reunión dependerá del día en que se reciba la contestación de Barcelona, respecto a la reciente nota del Comité de la No Intervención. Se espera que dicha contestación llegará a principios de la próxima semana.

LA ANGUSTIOSA SITUACION DE VALENCIA

La inmoralidad, el desorden y el hambre son las notas destacables de la Ciudad del Turia. Perpignan, 26. — Desde que los ministros rojos se marcharon de Valencia, para instalarse en Barcelona, ha empeorado, extraordinariamente, la situación en la que once meses ha sido capital del Gobierno rojo. La comida, hoy día, es escasa, pues se carece de todo, incluso de arroz. Los milicianos han introducido la inmoralidad en los usos de la vida corriente, por lo que las mujeres procuran no salir a la calle y cuando lo hacen es únicamente para acudir a alguna cosa.

RECUERDA QUE EL DOMINGO "AUXILIO SOCIAL" RECARARA TU AYUDA PARA LA OBRA QUE LE HA ENCOMENDADO EL CAUDILLO.

NEGAR TU APORTACION A ESTA OBRA ES NEGAR A ESPAÑA. Londres, 27. — La respuesta enviada por el General Franco al comunicado que le hizo el comité de No Intervención, ha sido distribuida a todas las delegaciones, con objeto de que puedan estudiarla, antes de la próxima reunión.

Virtudes de la Falange "DEBEMOS HACER LA PROPAGANDA CON LA EJEMPLARIDAD DE NUESTRA CONDUCTA"

Seis virtudes fundamentales encierra el Juramento nacionalsindicalista y esas mismas seis virtudes alimentan el orgullo de servir rendidamente a la Patria y a la Falange. Obediencia y alegría, impetu y paciencia, gallardía y silencio. Consideradas en grupos de dos se determinan y complementan; de un modo conjunto, vivifican la entraña de ese alto sentido de disciplina y jerarquía que ha de informar con ritmo castrense toda la existencia española. Considerémoslas emparejadamente. Obediencia y alegría. En la conducta inmediata del militante del frente y en la conducta del militante de retaguardia. Al servicio de la Patria, en uno y otro caso, hay que darse íntegra y ardentemente. Obediencia a los mandos -- obediencia militar, exacta, sin reservas, fiel, leal, entusiasta, silenciosa -- y obediencia rendida a las normas de la Falange hasta hacer florecer en hechos espléndidos la maravillosa semilla contenida en el pensamiento de José Antonio. Obediencia a la ley de la guerra, que es la ley del momento. Y en ella, austeridad, hermandad, mística castrense y ascetismo militar. Recordemos: cumplir la obligación militar con acendrado miento e integridad religiosos, y la obligación religiosa, con exactitud y temple militares. Pero, no una obediencia reseca y estéril, no precisión desalmada de autómatas, no una voz de mando seguida solo de un crujió escueto de movimientos unánimes. Esa no es la disciplina de la Falange. Vuelo, emoción y poesía de nuestro Credo, que lleve rosas y pjar de golondrinas entre la corona de espigas del sacrificio, imprimiendo de alegría y de afán azul delirante la línea severa de la obediencia a los mandos. Esa es la obediencia alegre y la alegría obediente de la Falange.

TU, QUE TE LLAMAS FALANGISTA, ¿HAS CUMPLIDO SIEMPRE EL JURAMENTO DE LA FALANGE? ¿HAS GUARDADO OBEDECENCIA A LA JERARQUIA? ¿SIRVES CON GALLARDIA Y SILENCIO? ¿HAS OBSERVADO LA HERMANDAD CON TUS CAMARADAS? ¿HAS TRABAJADO SIEMPRE POR ACTO DE SERVICIO, O POR ENVIDIA Y DESPECHO?

Impetu y paciencia. Nuestro estilo, que es joven y brioso, prefiere siempre lo directo, ardiente y combativo. De un impetu magnífico, clavado como un reto y una afirmación en el turbio y maleable ambiente político, nacional, haciéndose sustancia, la doctrina nacionalsindicalista. La Falange es impetu, línea recta, profundidad vertical, afirmación tajante de índice. Nacida de pecho virgen y de músculo recién estrenado, marcha hacia su destino con la grave ligereza -- dátil rotundidad -- de la flecha lanzada al blanco. Esa es la trayectoria firme y temblorosa de emociones de la Falange. La paciencia es la consciencia del impetu. Lo hace meditado, reflexivo, fructífero. En ese impetu paciente y en esa paciencia en el impetu se contrasta y forja el estilo directo de la Falange. -- Bajo el pabellón nacionalsindicalista debemos vivir con gallardía y silencio; la ufanía crepitante del rojo y el denso e inaudible mutismo del negro, Acción y meditación; sangre de heroísmo y severidad hermética de consigna. Lo mismo que combinan los sagrados colores nutricios, sin predominio aparente, con fuerte armonía estética, debemos entre lazar los conceptos de la gallardía silenciosa y del silencio gallardo.

LA FALANGE EXIGE LA UNIDAD DEL HOMBRE. OUIEN VISTA LA CAMISA AZUL Y SEA UN INMORAL O UN ABCIOSO, O UN EXCEPTICO, NO PUEDE SER BUEN FALANGISTA.

JURO no tener otro orgullo que el de la Patria y el de la Falange y vivir bajo la Falange con obediencia y alegría, impetu y paciencia, gallardía y silencio. ¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!! (Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.-Tetuán).

EL GOBIERNO INGLÉS APRUEBA EL NOMBRAMIENTO DEL DUQUE DE ALBA COMO AGENTE DE LA ESPAÑA NACIONAL

Londres, 27. — El Gobierno británico ha dado su aprobación al nombramiento por el General Franco, designando al Duque de Alba, como primer agente de la España nacional en Inglaterra.

RECUERDA QUE EL DOMINGO "AUXILIO SOCIAL" RECARARA TU AYUDA PARA LA OBRA QUE LE HA ENCOMENDADO EL CAUDILLO. NEGAR TU APORTACION A ESTA OBRA ES NEGAR A ESPAÑA.



BAYER Cafiaspirina EL REMEDIO SOBERANO VICTORIA. AGENCIA DE PUBLICIDAD. SEVILLA